



Madre del
**Buen
Remedio**



CABALLEROS
DE LA VIRGEN

ORACIÓN DE LA DEVOCIÓN A LA MADRE DEL BUEN REMEDIO

Con el fin de rescatar los cristianos esclavizados en África y en Medio Oriente, San Juan de Mata y San Félix de Valois fundaron en 1198 la Orden Hospitalaria de la Santísima Trinidad. Para esto, necesitaban de grandes sumas de dinero.

Entonces recurrieron, al auxilio de María Santísima, el remedio para todas nuestras necesidades que encontramos en la vida. Fueron abundantemente atendidos y consiguieron libertar de la esclavitud a miles de hermanos en la fé.

En señal de gratitud, comenzaron a honrar a la Madre de Dios bajo el título de Nuestra Señora del Buen Remedio. Desde aquella época, incontables fieles piden a Nuestra Señora del Buen Remedio protección para su salud y ayuda en sus necesidades financieras. Y no en vano recurren a la más bondadosa de todas las madres.